

Le 17 juin 2024

Chers parents,

La rentrée scolaire 2024 se prépare peu à peu.

Mme Françoise BUSTOR, enseignante en CE1, prendra sa retraite en cette fin d'année scolaire. Au nom de toute l'équipe, je tiens à la remercier pour la qualité de son travail, son investissement au sein de notre structure et aussi tout au long de sa carrière. Nous avons eu beaucoup de plaisir à travailler à ses côtés. Mme Gaëlle CHIRON est en arrêt maternité, nous espérons la retrouver une autre année. Un grand merci à elle pour son accompagnement des CE1 cette année. Merci également à Isabelle PRUD'HOMME qui l'a remplacée depuis son arrêt.

Mme Claire TRENAY (secrétaire école) quittera aussi notre école car elle souhaite reprendre sa mission d'enseignante. Nous lui souhaitons une bonne continuation vers ce beau projet et la remercions pour son magnifique travail de cette année, tant au niveau secrétariat que surveillance et accompagnement de nos élèves le midi ou en périscolaire.

Voici la nouvelle composition de l'équipe pédagogique 2024-2025 :

Cheffe d'Établissement Mme Geneviève Romsée

Classe PS Mme Amandine Lerat
Classe PS-MS Mme Marie-Agnès Debenat
Classe MS Mme Fabienne Mossard
Classe GS Mme Aurélie Carreira

Classe CP Mme Aline Lecomte
Classe CP-CE1 Professeur(e) en cours de nomination
Classe CE1 Mme Adeline Boisseleau
Classe CE1-CE2 Mme Caroline Praud
Classe CE2 Mme Claire Hamelin

Classe CE2-CM1 Professeur(e) en cours de nomination
Classe CM1 Mme Sonia Torzec
Classe CM1-CM2 Mme Coralie De Page
Classe CM2 Mme Frédérique Goapper

Regroupement d'adaptation (aide spécialisée)
Mme Anne-Gaëlle Devineau

Fin juin, nous devrions connaître les noms des 2 enseignant(e)s nouvellement nommés, avec qui nous aurons la joie de travailler à partir du mois de septembre 2024.

Nous sommes en train de répartir les enfants dans les différentes classes et vous connaîtrez la classe de votre enfant le lundi 1^{er} juillet au soir. Vous recevrez aussi la liste de fournitures dans la pochette de liaison **(TOUTES LES INFORMATIONS DE RENTREE SERONT DISPONIBLES SUR LE BLOG DE L'ECOLE).**

Le jeudi 4 juillet, les enfants vivront un petit moment dans leur classe de l'an prochain, pour se projeter et s'imaginer à la rentrée.

Bonne fin d'année scolaire à tous,

Geneviève Romsée